

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. Juni 2018** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 12.06.2018

Betreff: Ressourcenverschwendung
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Mit Beginn des Monats Mai startete eine Regenperiode, die den Grazern nahezu täglich große Niederschlagsmengen bescherte. Die entsprechenden Wettervorhersagen waren zum Leidwesen vieler Menschen äußerst präzise. Umso mehr überrascht es, dass die großen Waschwägen der Holding Graz, deren Aufgabe es ist, für Abkühlung des Asphalts sowie für die Minimierung von Feinstaub zu sorgen, trotz der täglichen Regenschauer ohne Unterbrechung unterwegs waren. Mit ein wenig mehr Flexibilität hätte eine Verschwendung von wirtschaftlichen und ökologischen Ressourcen vermieden werden können.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie als Verkehrsstadträtin bereit, entsprechende Gespräche mit der Holding Graz zu führen, um für die Zukunft eine derartige Ressourcenverschwendung hintanzuhalten?